



# 家守便り

や も り だ よ り

家守のいる家、家守のいるまち  
地域貢献型空き家活用事業

お陰様で一周年!

令和元年の八月八日に起業しまし

た家守家山梨は、その構想段階から、

空き家率全国一位の山梨県に多数

存在して放置すれば負の遺産になつ

てしまふ空き家を資源として地域貢

献に活用しつつ、財政負荷の高い空

き家を減らすことで山梨県を活性化

する取り組みの事業化を検討してき



ました。その糸口を模索すべく最初に始めた

のが「みんなで作つて楽しく食べよう」形式の

料理教室型こども食堂『甲府武田夢広間』

でしたが僅か二回開催の後コロナ禍に突入。

「今この状況でも出来ることを」と、急遽

食品配布型に変更しての開催に踏み切つた

『にじいろフードパントリーア甲府朝日』を三

年間毎月一回開催し、昨年五月にコロナ禍が

明けて料理教室型こども食堂

を再開してからはそれぞれ

隔月で交互に開催しています。

そんな迷走をしながら昨年

二月にようやく第一号物件の

つつ、地域に眠る空き家を探して、  
更なる地域貢献を目指します。

運営を開始した地域貢献型空き家活

用事業は、先月無事に一周年を迎

ることができました。すぐに住める

程状態のよい空き家を地域貢献に

活用させていたぐことに賛同して

くださった大家さんと、その物件を

有意義に活用してくださっている

『ほんもの寺子屋』の皆様、および

事業にご協力くださっている皆様、

心より感謝申し上げます。

今後も第一号物件を丁寧に活用し

つき家を減らすことで山梨県を活性化

する取り組みの事業化を検討してき

